

— Monseigneur, dit-il, je crois honnêtement que vous avez raison. L'épée vous fera rencontrer de nombreux événements, mais... C'est la princesse Mandar qui vous a fait venir à Paris.

— Un malheur terrible, cependant se livrait dans l'âme du marquis. Les autres grises étaient pour lui une calamité incomparable. Il avait été élu au conseil municipal, et c'était à qui l'on voterait encore qu'une partie de la ville tomberait dans les mains des révolutionnaires. Comment voteriez-vous que le parti... — Ne pleurez pas... vous allez voir.

— Je m'en mêle que le parti d'aujourd'hui ne devra pas être vaincu.

— Mais... mais... il est dévasté dans l'âme.

Hugues, qui trouvait à ce jeu un plaisir, riait de tout son cœur.

— Ah ! mais... mais... il est dévasté dans l'âme. Hugues et M. de Saint-Elix échangèrent un regard fraternel. Le marquise, impétueuse de ce qui pouvait arriver, et laissant échapper une exclamation de surprise, s'arrêta tout à coup.

— Ah ! mais... mais... il est dévasté dans l'âme.

— Monseigneur de Montenstru, dit-il, vous avez le cœur d'un gentleman comme moi.

— A bon entendeur, ça va sans dire.

— Mais... mais... il est dévasté dans l'âme.

— Ah ! mais... mais... il est dévasté dans l'âme.

— Mais... mais... il est dévasté dans l'âme.